

SOCIEDAD

Los extremeños podrán ser voluntarios científicos desde septiembre

16.07.08 - JUAN GONZÁLEZ PRELCIC.

Tan sólo con disponer de un ordenador y de una conexión a Internet, los extremeños que lo deseen podrán convertirse en voluntarios científicos a partir del próximo mes de septiembre.

De una forma muy sencilla, cualquier persona podrá colaborar en proyectos de investigación tan interesantes y de tanta relevancia social como los que persiguen vacunas contra la malaria, ha señalado el profesor de la Universidad de Extremadura, Francisco Fernández de Vega. Este experto dirige el curso de verano: Computación inteligente distribuida: la naturaleza como fuente de inspiración; un foro donde precisamente se ha tratado esta iniciativa que parte de la Universidad de Extremadura, la Fundación Universidad Sociedad y el Consorcio IdenTIC.

El reto es que cualquiera pueda contribuir al avance científico desde su casa, conectándose al ordenador del investigador, «se trata de acceder consentidamente al computador» que centralice la investigación. Para poder participar, el usuario tan sólo tiene que instalar un software en su ordenador, y de esta forma podrá comenzar a descargar y procesar información y datos que serán de gran ayuda para los científicos.

Los dos ejes temáticos de este curso son los sistemas distribuidos y la Inteligencia Artificial. Algunos de los especialistas que intervendrán son Xin Yao, de la Universidad de Birmingham, Eloi Appora, de la Universidad de Bangui; y Francisco Herrera, catedrático de la [Universidad de Granada](#).